

AGENCE ESPAGNE

INFORMATIONS TÉLÉGRAPHIQUES ET TÉLÉPHONIQUES

DE DERNIÈRE HEURE

13, Rue de l'Ancienne-Comédie, Paris (VI^e)

Téléphone : DANTON 56-87

QUOTIDIEN

5 JUILLET 1937 (N^o 172)
SERVICE DE 0 HEURES 30

L'AVIATION REPUBLICAINE REPOUSSE UNE INCURSION D'AVIONS REBELLES SUR LE FRONT DE TERUEL.

Alcañiz 4 juillet. (Front de Teruel) L'aviation des insurgés a tenté de réaliser une incursion sur diverses positions républicaines et sur quelques villages proches de la ligne de feu.

Deux avions de chasse des insurgés ont effectué à plusieurs reprises des vols en rase-motte sur les positions républicaines avec l'intention de mitrailler les soldats. Ils n'ont pu y arriver grâce à un violent feu des batteries anti-aériennes qui ont atteint leurs objectifs et obligé les avions insurgés à se retirer. Les troupes républicaines n'ont subi aucune perte. (Agence Espagne)

LE DOCTEUR NEGRIN PRÉSIDENT DU CONSEIL A PRONONCÉ UNE ALLOCUTION DE BIENVENUE A L'OUVERTURE DU CONGRÈS DES ÉCRIVAINS POUR LA DÉFENSE DE LA CULTURE A VALENCE.

Valence 4 juillet. - Quatre vingt écrivains venus de tous les coins du monde se sont rassemblés aujourd'hui dans la salle de l'Hotel de Ville de Valence à l'occasion du Deuxième Congrès des écrivains pour la défense de la culture.

Le Docteur Negrin, Président du Conseil, M Jesus Hernandez ministre de l'Instruction Publique, M José Giral ministre des Affaires étrangères, M Julian Zugazagoitia ministre de l'intérieur et M. Giner de los Rios, ministre des Travaux Publics, occupaient les places d'honneur à la Présidence. Etaient également présents au Bureau de l'Assemblée MM. André Malraux et Julien Benda pour la France; Ludwig Renn, pour l'Allemagne; M. Koltzov et Alexis Tolstoi pour l'U.R.S.S.; Andersen Nexø pour le Danemark; Auden, pour l'Angleterre; Cawley pour les Etats Unis; et pour l'Espagne MM Antonio Machado et José Bergamin.

Dans une allocution de bienvenue très applaudie le Dr. Negrin Président du Conseil déclara notamment:

" Je suis persuadé que vous tous qui êtes ici et d'autres encore qui n'ont pu venir, vous vous identifiez intimement avec la cause que défend l'Espagne. Sur les fronts vous aurez l'occasion de constater le moral élevé de tous nos soldats. Ils savent qu'ils défendent une noble cause, la cause de l'Espagne. Mais ils savent aussi qu'ils luttent pour la cause de l'Humanité."

C'est l'écrivain danois Martin Andersen Nexø qui répondit au Président du Conseil par une brève allocution.

Au cours des deux séances d'aujourd'hui MM. Julien Benda (France) et José Bergamin (Espagne) prononcèrent notamment d'importants discours. (Agence Espagne)

(A SUIVRE)

Imprimé: 13 rue de l'Ancienne Comédie

Gerant: Jean Fouquet.